



Le numéro 2 d'Al Qaïda dénonce l'interdiction du voile islamique intégral en France

Actualité législative publié le **28/07/2010**, vu **1942 fois**, Auteur : [SAID ISSA](#)

Le numéro deux d'Al-Qaïda Ayman al-Zawahiri a dénoncé le projet de loi visant à interdire le port du voile intégral dans l'espace public en France, appelant les musulmanes à résister quel qu'en soit le prix, dans un nouvel enregistrement audio mis en ligne mardi.

"En France, la pionnière de la laïcité, une guerre manifeste et éhontée est en cours contre le hijab (qui couvre corps et chevelure) et le niqab (qui couvre le corps et le visage)", a-t-il dit dans un enregistrement posté sur un site islamiste.

"Ce que la France fait, et qui se répand à travers l'Europe et les pays occidentaux, devrait nous inciter à nous accrocher à notre vraie religion face à leurs idéologies déviantes", dit Zawahiri dans ce message dont l'authenticité n'a pu être attestée.

"Mes soeurs musulmanes, accrochez-vous à vos hijab, même s'il vous en coûte de votre argent, de votre éducation et de vos emplois. Vous êtes des mujahedat (combattantes de la guerre sainte) dans le plus important des champs de bataille", a-t-il ajouté.

Les députés français, dont le pays compte la plus grande communauté musulmane d'Europe (5 à 6 millions de personnes), ont massivement adopté le 13 juillet le projet de loi visant à interdire le port du niqab dans l'espace public.

Le projet de loi dispose que "nul ne peut, dans l'espace public, porter une tenue destinée à dissimuler son visage". Le Sénat français doit se prononcer sur cette mesure en septembre.

Plusieurs autres pays européens considèrent également une possible interdiction du voile intégral.

Pour Zawahiri, ce projet de loi montre que la liberté dans les pays occidentaux se limite à "combattre l'islam (...) et insulter le prophète, tout en interdisant tout ce qui touche à l'antisémitisme ou remet en question l'holocauste nazi".

"L'Europe révèle son vrai visage, en disant aux musulmans que l'obtention de la nationalité (européenne) (...) ne leur garantit pas la liberté, ni la paix qu'ils imaginaient", a-t-il dit.

Zawahiri était apparu la semaine dernière dans un enregistrement où il accusait les dirigeants arabes d'Israël à maintenir le blocus sur la bande de Gaza.

